

## México: Radio Huayacocotla cumple 52 años.

**Por: Aler. 28/08/2017**

Radio Huayacocotla inició transmisiones hace 52 años, el 15 de agosto de 1965, como emisora dedicada a la alfabetización como “escuela radiofónica”. En 1973 la radio optó por los campesinos y campesinas en "una apuesta por la transformación comunitaria". Así, participaron en las luchas y proyectos de los ejidos, y emprendieron la apuesta por la "educación popular".

En 1990 se inicia un nuevo ciclo para la Huasteca y la emisora. Fomento Cultural y Educativo decide acompañar una unidad de producción forestal de las comunidades mientras crece la violencia contra éstas. Ese año nace el Comité de Derechos Humanos Sierra Norte de Veracruz que, junto con Radio Huaya ayudará a frenar la ola de violencia.

Hoy opera con 12 trabajadores de planta y algunos voluntarios que realizan servicio social. Es una radio profesional que en 2013, con la nueva Ley de Telecomunicaciones, pasó de ser "permisionada" a "concesionaria social" (las otras concesionarias son "comerciales").

Sandra Luz Cruz nos trae el siguiente reporte de la celebración de los 52 años de Radio Huayacocotla:

**[LEER EL ARTÍCULO ORIGINAL PULSANDO AQUÍ.](#)**

Fotografía: Aler

**Fecha de creación**

2017/08/28